

Se robustece la amistad hispano-árabe

# LOS PALESTINOS NO ENVIARAN GUERRILLEROS AL SAHARA

MADRID, 16. (INFORMACIONES y resumen de agencias.)—«No es cierto que la Resistencia Palestina haya ofrecido enviar voluntarios para contribuir a la liberación del Sahara», manifestó ayer un portavoz palestino en el curso de una conferencia de Prensa convocada por la Liga Árabe, y que se celebró en el Club Internacional de Prensa. También negó el portavoz que Yasser Arafat haya prometido enviar a Marruecos para este fin «comandos con experiencia».

Por cierto, que ayer mismo se hizo público un cordial intercambio de mensajes entre Arafat y Franco. El jefe de la O. L. P. ha dirigido al Jefe del Estado español una carta en la que expresa en su nombre, en nombre del pueblo palestino y en el del Comité de la Organización para la Liberación de Palestina, su agradecimiento por la actitud mantenida por España en apoyo de la invitación extendida por las Naciones Unidas a la O. L. P. para su participación en la XXIX Asamblea General. El Jefe del Estado español ha correspondido a Arafat en los términos de cordial amistad que caracterizan la política de España con las naciones árabes.

En la conferencia de Prensa de ayer se reconoció la «valiente» actitud de España en relación con la causa árabe y se aseguró que los árabes concederán prioridad

(Pasa a la página 9.)

# "España tiene preferencia en el tema del petróleo"

(Viene de la pág. primera.)

■ nuestro país en materia petrolífera.

Estuvieron presentes los embajadores en Madrid de Argelia e Irak, y los representantes, a distinto nivel, de las Embajadas de los países de la Liga de los Estados Árabes acreditados en nuestra capital.

Comienza el comunicado señalando que el debate de la cuestión palestina que se viene desarrollando estos días en la Asamblea General de las Naciones Unidas, constituye la rectificación de una actitud ilógica que pretendía establecer la paz en Oriente Medio en ausencia del elemento esencial y que constituye el núcleo del problema que afecta a la región desde hace veintidós años, esto es, el pueblo palestino y sus derechos legítimos.

Concluye el comunicado con estas palabras: «También quisiéramos aprovechar esta ocasión para expresar nuestro aprecio a los medios de difusión españoles por la actitud sincera y honesta que han mantenido hacia la causa palestina, y que se ha reflejado, una vez más, en los últimos días.»

Tras dar lectura íntegramente al comunicado, el embajador de Irak en Madrid, señor Al-Naquib, contestó a distintas preguntas formuladas por los informadores. «Todos los árabes aquí presentes representan a la causa palestina —dijo—. Hoy es un día importante y decisivo —añadió— para la causa árabe.» Preguntado sobre la presunta decisión adoptada por Yasser Arafat días atrás, en el sentido de enviar «edayines» al Sahara español, el embajador de Irak dijo: «Me une una amistad personal a Yasser Arafat, y sé de los sentimientos amistosos que tiene hacia España.» A su vez, el embajador preguntó al periodista que le había formulado la anterior pregunta si la noticia del envío de «edayines» la conocía de fuente oficial o bien a través de cierta agencia extranjera de noticias, abundando en las expresiones del embajador iraquí, el representante palestino, señor Mahmud Sobh desmintió rotundamente que dicha noticia fuese cierta, lamentándose del escaso acceso que tanto él como los distintos representantes árabes tienen —según dijo— a los periodistas españoles. «Tenemos —dijo a continuación— hacia España un amor que los mismos españoles no pueden imaginar. Nunca un árabe derramaría la sangre de un español.»

## PETROLEO PARA ESPAÑA

En la declaración se dice que el mundo árabe subraya «la excelente y valiente postura que España siempre, y desde el primer momento, mantuvo al lado del derecho y la justicia».

Se indica también en la declaración que «el mundo árabe aprecia la amistad que le une con España y se enorgullece de ellas».

Según los términos empleados por el embajador de Irak, «España tiene preferencia en el tema petrolífero», aunque no quiso dar más detalles, «porque ello no estaría en el interés de los árabes ni de España». A este respecto dijo —a preguntas de un pe-

## Franco y Arafat intercambian mensajes de amistad

riodista — que la eventual adhesión formal española a la Agencia Internacional de Energía «no podría significar, de ninguna manera, una sombra para las relaciones hispano-árabes, que son excelentes y deben mejorar aún en el futuro».

Por su parte, un portavoz palestino no negó que existieran gestiones para que la O. L. P. abra una oficina independiente en Madrid.